

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 3 (Lindenthal)	10.03.2014

Nutzung des Auerbachplatzes in Köln-Sülz

hier: Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen aus der Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal vom 03.02.2014, TOP 7.2.4

„Was hat die Verwaltung inzwischen getan, um die Situation auf dem Auerbachplatz zu verbessern?“

Begründung:

Letzten Winter gab es einen Ortstermin der Bezirksvertretung Lindenthal mit Anwohnern des Auerbachplatzes und der Verwaltung. Grund waren die Beschwerden über die häufige Belegung der Spielfläche durch Autos zu Zeiten, in denen dies nicht gestattet ist. Es wurde vor Ort beschlossen, dass die Verwaltung die Beschilderung ändert, die bisher missverständlich ist, sowie die Markierungen auf dem Platz optimiert.

Bisher ist dies nicht geschehen. Die Verwaltung wird um Stellungnahme und Vorlage der Planung gebeten.“

Antwort der Verwaltung:

Nach der Umgestaltung des Auerbachplatzes wurde im Rahmen des gemeinsamen Ortstermins die Parksituation im Bereich des Auerbachplatzes erörtert. Unter anderem wurde die unzureichende Beschilderung auf dem Auerbachplatz thematisiert. Nach Überprüfung der Beschilderung wurde festgestellt, dass durch zusätzliche Verkehrszeichen die Parksituation auf dem Auerbachplatz verdeutlicht wird. Die entsprechende verkehrsrechtliche Anordnung wurde am 23.04.2013 gefertigt und durch den städtischen Bauhof bereits am 25.04.2013 umgesetzt. Es sind seitens der Straßenverkehrsbehörde keine weiteren Maßnahmen erforderlich.